

Vos questions / nos réponses

Alcool, et autres addictions

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/09/2014 17:54

Quel est le lien entre l'alcoolisme et le tabagisme, et également entre l'alcoolisme et la pornodépendance ?

Mise en ligne le 01/10/2014

Bonjour,

Nous ne comprenons pas bien ce qu'interroge votre question. L'alcoolisme, le tabagisme, et la pornodépendance relèvent du champ des addictions, il s'agit de relations de dépendance plus ou moins aliénantes à l'égard d'un produit ou d'une pratique.

Ce qui est à l'origine de ces relations de dépendance est particulier à chaque personne développant une addiction, celle si pouvant se tourner vers un seul produit (ou pratique) ou vers plusieurs, on peut alors parler de « polydépendances ».

Une dépendance à l'alcool n'implique pas forcément une dépendance au tabac ou une pornodépendance. Une personne qui aurait développé ces trois dépendances les auraient développées pour des causalités qui lui sont propres et singulières, pas selon des schémas préétablis.

Si nous n'avons pas répondu à ce que vous interrogez, n'hésitez à revenir vers nous et à préciser votre questionnement.

Cordialement.
